

PLAN DE AUSTRERIDAD FEDERAL

CUARTEL POLÍTICO

Héctor Ponce  **Twitter: @HectorPonce99**



Sergio Jacobo Gutiérrez
coordinará a diputados priistas

Como se había adelantado en exclusiva en este espacio, se confirma que Sergio Jacobo Gutiérrez fue designado como coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Congreso del Estado.

Como lo marcan los estatutos y las formalidades del PRI en votación de los integrantes de la próxima bancada priista avalaron a Gutiérrez, además reconocieron su persona y trayectoria.

Sergio Jacobo se había desempeñado como secretario particular del gobernador Quirino Ordaz y seguramente será su hombre de confianza. Tendrá la tarea de ser interlocutor con las diferentes fuerzas políticas, en esta ocasión les toca ser oposición.

El presidente del PRI Sinaloa, Carlos Gandarilla, destaca que la bancada llega unida y en equipo en torno al gobernador y al partido; con un trabajo responsable en favor de Sinaloa.

Seguramente, la diputada electa Gloria Himelda Félix estará presidiendo la Mesa Directiva en el arranque de la legislatura. Muy pendientes.

Sinaloa. Desde el tercer piso rechazaron categóricamente que se pretenda arrebatar el control y la autonomía de la Auditoría Superior del Estado. Afirman que el gobernador Quirino Ordaz Coppel desde que asumió la administración ha propuesto dotar a la ASE de mayores facultades como órgano fiscalizador. “Que no se confundan quienes hoy buscan sembrar la falsa idea de que Gobierno del Estado pretende arrebatar su control”, afirman en un comunicado. La postura del gobierno que encabeza Quirino Ordaz es que la Auditoría del Estado goce de absoluta independencia. La premisa es que “ni el Ejecutivo, ni el Legislativo, pueden estar ajenos a su observancia, revisión y eventual sanción”.

Es importante que el gobierno informe de su postura ya que despeja las dudas y no deja espacio para los rumores o información tendenciosa. Seguramente esto dará estabilidad.

En donde seguramente habrá coincidencias es en que la Auditoría Superior del Estado debe tener absoluta autonomía y no puede ser controlada o supeditada al Congreso del Estado.

En resumen, se aclara que la propuesta del gobernador de Sinaloa ha sido desde el inicio de su gestión “que se le den dientes” a la Auditoría Superior del Estado.

La información publicada por el gobierno de Sinaloa señala “ojalá que el discurso de ‘reconciliación’ se imponga en lugar de la ‘vil venganza’ en aras de apropiarse de órganos que están para velar por una real fiscalización”. Además, llaman a continuar con la lucha que la misma izquierda empezó.

Academia. En donde hay buenas cuentas es con el secretario ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, Renato Ocampo Alcántar. Nos adelantan que para noviembre del presente año la cifra de egresados del Instituto de Ciencias Penales será de 500 policías. Hace unos días informaba Ocampo que se fortalecían las corporaciones policiales con 65 nuevos egresados con un perfil de proximidad social con la población. Para finales de año tendrá varios centenares de nuevos agentes de Seguridad en las calles. Sin duda, hacen falta.

Memoria política. “En el mundo común de los hechos, los malos no son castigados y los buenos recompensados. El éxito se lo llevan los fuertes, y el fracaso los débiles”: Oscar Wilde.

SALE CARO SÉQUITO DE EXPRESIDENTES

El erario paga 65 empleados que anualmente cuestan 22.8 millones de pesos, según un reporte oficial de Los Pinos del pasado 15 de junio

 Reforma @debate.com.mx

Además de cientos de elementos del Estado Mayor Presidencial que los resguardan, los expresidentes de México tienen a su disposición secretarías, asesores, chóferes, secretarios particulares y hasta «directores generales».

En total, el erario paga 65 empleados que anualmente cuestan 22.8 millones de pesos, según un reporte oficial de Los Pinos del pasado 15 de junio.

Cada expresidente puede disponer de un director general, dos directores de área, cuatro subdirectores, cuatro jefes de departamento, cuatro secretarios, tres técnicos especializados, tres chóferes y cuatro auxiliares administrativos.

La nómina más cara es la de Felipe Calderón, quien tiene catorce funcionarios, entre ellos Tomislav Lendo Fuentes, con cargo de director general, quien cobra 195 mil pesos mensuales.

La segunda nómina más abultada es la de Vicente Fox, quien dispone de veinte empleados.

Carlos Salinas cuenta con una plantilla de once empleados; Luis Echeverría de 17; y Ernesto Zedillo solo tiene tres enlaces administrativo con un salario mensual de 18 mil 420 pesos.

➔ **Fox se defiende**

El expresidente Vicente Fox defendió el pago de su pensión, de veinte colaboradores a su servicio y el de los elementos del Estado Mayor que le brindan seguridad, todo con cargo al erario.

El guanajuatense consideró que los apoyos administrativos, así como su pensión, son un reconocimiento que se les brinda a los exmandatarios por haber servido al país: «No somos los malos de la película, somos gente que trabajó y que continúa trabajando por México», señaló.

Además, aseguró que es de conocimiento de todo el pueblo de México que se otorga esta pensión «no solo como un reconocimiento, quizá como un agradecimiento».

«A mí me parece correcto, y así lo es en todas partes del mundo. Todos los expresidentes tienen mucho que dar por su país. Nadie como ellos cono-



FOTO: REFORMA



Así se las gastan

 Gasto anual  Número de funcionarios

FELIPE CALDERÓN

9 mdp

14



VICENTE FOX

6 mdp

20



CARLOS SALINAS

4.2 mdp

11



LUIS ECHEVERRÍA

2.8 mdp

17



ERNESTO ZEDILLO

0.6 mdp

3



TOTAL

22.6 mdp

65

Fox advierte sobre propuestas de AMLO

El expresidente Fox pidió al presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, escuchar a los exmandatarios porque tienen talento: «Y me puedo referir al mejor de los expresidentes o al peor de los expresidentes, todo mundo hicimos aportaciones grandes a este país», indicó. Frente a medios criticó la intención de AMLO de regresar al Estado Mayor Presidencial al Ejército, así como la decisión de eliminar a los delegados estatales y nombrar a un coordinador en cada entidad federativa porque consideró que atenta contra el federalismo y desmantela al Estado mexicano: «Es una medida peligrosa y delicada. No hay que desmantelar al Estado mexicano, no hay que desmantelar a las comunidades que puedan tener un delegado», dijo.

cen y tienen experiencia para hacer las cosas mejor», agregó. Fox destacó que, en caso de no existir estos apoyos, como la pensión y el pago de personal administrativo, se fomentaría la incursión en actos de corrupción: «Prácticamente todos (los países) tienen un régimen de pen-

siones para expresidentes, se hace con el propósito de que durante la administración no se tengan tentaciones, tentaciones de hacerse justicia por mano propia, de agarrar dineros que no corresponden». Además, subrayó que este mecanismo busca evitar que haya injusticias.